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L'association « EN VELO SUR LES TRACES DE LA 101e » a pour projet d'organiser une randonnée cycliste commémorative
de 4 jours afin de rendre hommage à nos libérateurs qui ont participé à la Bataille des Ardennes en Décembre 1944 et
Janvier 1945. Pendant plus d'un mois, des femmes et des hommes ont su faire preuve de courage, d'esprit de solidarité et de
fraternité. Dans des conditions dantesques (froid, neige, brouillard), ils se sont battus pour que triomphent les idéaux de paix,
de liberté et de démocratie. Ce sera le 80ème anniversaire. Le devoir de mémoire est l'affaire de tous, et nous voulons
montrer à travers cette première randonnée que les Ardennes sont à la hauteur de l'événement. Cette randonnée de 4 jours
qui se veut à la fois sportive et historique, partirait de Charleville-Mézières le 8 mai 2024 après les cérémonies
commémoratives et le retour est prévu également à Charleville le samedi 11 mai. Le groupe sera composé de 14 personnes
(12 cyclistes et 2 accompagnants).  -             ETAPE 1 - 121 km : Charleville-Mézières / Mourmelon le Grand (Marne). Sur
l'ensemble de cette étape, nous serons accompagnés de véhicules US de l'époque appartenant à des associations
ardennaises et à des particuliers. Une réception par la municipalité est prévue.  -             ETAPE 2 - 213 km : Mourmelon le
Grand / Bastogne (Belgique). C'est de cette ville que le 18 décembre 1944, la Division 101me AIRBORNE forte de 11800
hommes reçue l'ordre de rejoindre la ville belge afin de la défendre. Cette unité traversera les Ardennes. Nous traverserons la
ville de Bastogne en compagnie de véhicules US fournis par une association belge (502eme P1R Vellereux) et nous nous
rendrons ensuite au Bastogne War Museum ou nous seront reçus également par la municipalité.  -             ETAPE 3 - 74 km :
nous fera contourner la ville de Bastogne et le tracé correspondra à l'encerclement de l'époque avec de nombreux sites
historiques visités. Après une nouvelle arrivée au Bastogne War Museeum, une visite du musée de la 101eme Airborne sera
organisée par le responsable de l'établissement. -      ETAPE 4 - 127 km : Bastogne / Charleville-Mézières. Notre association
est toute jeune et nous n'avons pas les fonds suffisants pour mener à bien ce projet. Celui-ci s'avère être notre devoir de
mémoire principal de l'année 2024. C'est pourquoi, je me permets de vous solliciter afin d'être aidé financièrement à
l'accomplissement de celui-ci qui est en plus, une première pour notre département. Merci pour votre aide.  Avec ce projet,
l'association « EN VELO SUR LES TRACES DE LA 101e » veut être à la hauteur de l'événement. Cette association n'a pas
encore d'histoire mais a un rendez-vous avec l'histoire.

English translationThe association «EN VELO SUR LES TRACES DE LA 101e» plans to organize a 4-day commemorative
cycling tour to pay tribute to our liberators who participated in the Battle of the Bulge in December 1944 and January 1945.
For more than a month, women and men have shown courage, a spirit of solidarity and brotherhood. In hellish conditions
(cold, snow, fog), they fought for the triumph of the ideals of peace, freedom and democracy. It will be the 80th anniversary.
The duty to remember is everyone’s business, and we want to show through this first hike that the Ardennes are up to the
event. This 4-day hike, which is both sporty and historic, would leave Charleville-Mézières on May 8, 2024 after the
commemorative ceremonies, and the return is planned in Charleville on Saturday, May 11. The group will be composed of 14
people (12 cyclists and 2 accompanying). -             First stage - 121 km : Charleville-Mézières / Mourmelon le Grand (Marne).
Throughout this stage, we will be accompanied by US vehicles of the time belonging to Ardennes associations and
individuals. A reception by the municipality is planned.  -             2nd stage - 213 km Mourmelon le Grand / Bastogne
(Belgium). It is from this city that on December 18, 1944, Division 101me AIRBORNE strong of 11800 men received the order
to join the Belgian city in order to defend it. This unit will cross the Ardennes. We will cross the city of Bastogne with US
vehicles provided by a Belgian association (502th P1R Vellereux) and we will then go to the Bastogne War Museum where we
will also be received by the municipality.  -             3rd stage - 74 km will take us around the city of Bastogne and the route will
correspond to the encirclement of the time with many historical sites visited. After a new arrival at the Bastogne War Museum,
the manager of the establishment will organize a visit to the 101st Airborne Museum.  -             4th stage - 127 km: Bastogne /
Charleville-Mézières. Our association is very young and we do not have enough funds to carry out this project. This proves to
be our main duty of memory for the year 2024. That is why, I allow myself to ask you to be financially assisted in the
accomplishment of this one, which is in addition, a first for our department.Thanks for your help.With this project, the
association “EN VELO SUR LES TRACES DE LA 101e” wants to live up to the event. This association has no history yet but
has an appointment with history.
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